

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Mitgliederversammlung

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 06.05.2011, konnte der 1. Vorsitzende, Alfred Kindsvater, 29 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Wegen ihrer Verdienste um den Sport und den Verein hat der Vorstand der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen

- Priska Henn
- Werner Biehl

zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.

Die Versammlung hat dem zugestimmt.



Im Anschluss folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball Aktive
- Rainer Klos Fußball AH
- Thomas Puskorius Jugendfußball
- Barbara Krück Turnen
- Helga Steffgen Leichtathletik
- Werner Christmann Volleyball
- Volker Klos Karneval
- Peter Biehl Boule
- Christine Pfeiffer-Unckrich Mitgliedererfassung

Die Mitgliederanzahl ist gegenüber dem Vorjahr 2010 von 916 auf 928 Mitglieder angewachsen. Hiervon nehmen 80 % aktiv am Sportangebot teil. Mit einer Anzahl von 463 sind 50% der Mitglieder weiblich. Der prozentuale Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 34%, während die Mitglieder über 60 Jahren zu 11% vertreten sind. Die höchste Mitgliederanzahl verzeichnet mit 509 die Abteilung Turnen. Der Verein führt aktuell 21 Ehrenmitglieder.

Der Schatzmeister Alois Steffgen informierte die Versammlung darüber, dass die Konten zum Jahreswechsel nahezu ausgeglichen waren. Dank einer hervorragenden wirtschaftlichen Entwicklung im Sportheim kann der Verein in eine gesunde Zukunft blicken. Derzeit spülen acht Bandenwerbepartner zusätzliches Geld in die Kassen. Hauptaugenmerk gilt in diesem Jahr einer kompletten Sanierung der

Heizungsanlage. In diesem Falle kämen Investitionen in Höhe von 10.000-15.000€ auf den Verein zu.

Bei der Kassenprüfung durch Heinz Barth und Wolfgang Klein ergaben sich keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Alois Steffgen und seinem Helfer Michael Roland eine hervorragende Arbeit.

Die Vorstandschaft wurde auf Antrag von Heinz Barth einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.

In der abschließenden Diskussionsrunde wurde nochmals auf das anstehende 100 jährige Jubiläum 2012 hingewiesen. Am Sonntag, dem 22.05.2011 findet um 10 Uhr im Sportheim Miesau ein weiteres Treffen des Jubiläumsausschusses statt, in welchem ein „Fahrplan“ für 2012 ausgearbeitet wird. Feststeht bereits, dass der Festkommers am Samstag, dem 28.04.2012 in der Turn- und Festhalle Miesau stattfindet. Die ausgearbeiteten Termine werden im Internet auf der Vereinshomepage www.SV-Miesau.de veröffentlicht. Die Abteilungen sind angehalten bis Ende Oktober 2011 ihre Unterlagen für die Festschrift einzureichen.

Der 1. Vorsitzende Alfred Kindsvater dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss die Jahreshauptversammlung um 21:30.